



L'ancien ministre est toujours dans les mailles du tcs en garde à vue.

C'est le grand imbroglio autour des déboires judiciaires de cet ancien haut commis de l'Etat. En garde à vue depuis le 05 Mars, il a d'abord été annoncé sous mandat de dépôt à la prison centrale de Kondengui, puis tantôt libéré. Selon des indiscretions glanées, il reste toujours en garde à vue dans une cellule du parquet du tribunal criminel spéciale avec ces co-accusés : le colonel Ghislain Victor Mboutou, ancien attaché de défense du cameroun au Maroc et ex-sécrétaire particulier de Ministre Mebe Ngo'o, Maxime Mbangue ex-conseiller technique au ministère de la défense et ancien inspecteur du trésor en service au ministère des finances et de Victor Emmanuel Menye directeur général adjoint de la banque SCB.

D'autres perquisitions ont été faites dans le domicile du principal accusé à Yaoundé et à Nkolfong, son village natal dans la région du Sud Cameroun. Pour rappel, Mebe Ngo'o est soupçonné d'enrichissement illicite sur une affaire d'acquisition de matériel militaire auprès de la firme Magforce. Laquelle acquisition ce dernier est apparemment coupable de surfacturation.